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平成２３年第５回教育委員会定例会会議録 

 

開会日時  平成２３年５月１２日（木） 午後３時００分 

場  所  中央区役所６階会議室 

出席委員  中央区教育委員会委員長     松川昭義 

              委 員     永嶋久子 

              委 員     鈴木ゆか 

              委 員     竹田圭吾 

              教育長     髙橋春雄 

説明のために出席した事務局職員 

              次  長    新治 満 

              庶務課長    小川 宏 

              副 参 事    森下康浩 

              学務課長    長嶋育夫 

              指導室長    増田好範 

              統括指導主事    佐藤 太 

              統括指導主事    山崎 隆 

              図書文化財課長    濱田 徹 

書  記  中央区教育委員会事務局 

              庶務係長    印田広一 

              庶務係員    島田由美子 

開  議  午後１時１５分松川委員長開会宣言 

会議規則第３０条による署名委員 

              委員長     松川昭義 

              委 員     竹田圭吾 

 

日程第１  議案第 27号 

       中央区立小学校及び中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務災

害補償に関する条例の一部を改正する条例の制定依頼について 

  議案第 28号 

       中央区立小学校及び中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬剤師の公務災

害補償に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定について 

日程第２    報告事項 

  各課事業報告について 
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委 員 長   ただ今から、平成 23 年第 5回教育委員会定例会を開会いたします。 

       はじめに、本日の会議録の署名委員を指名いたします。 

       本日は、竹田委員にお願いします。 

それでは、本日の日程に入りますが、議案第 27 号と議案第 28 号につきまし 

ては内容に関連がありますので、日程第 1 として一括審議いたしたいと存じ

ますがご異議ございませんか。 

(「異議なし」の声あり) 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。それでは日程第 1、議案第 27 号および議案第

28 号を議題といたします。議案を書記、それぞれ朗読願います。 

(書記朗読) 

委 員 長   それでは、次長から提案説明願います。 

次  長   議案第 27号「中央区立小学校及び中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬 

剤師の公務災害補償に関する条例の一部を改正する条例の制定依頼」につい 

て提案説明 

議案第 28号「中央区立小学校及び中学校の学校医、学校歯科医及び学校薬

剤師の公務災害補償に関する条例施行規則の一部を改正する規則の制定」に

ついて提案説明 

委 員 長   ただ今の説明について、ご質問等ございますか。 

(「なし」の声あり) 

委 員 長   ご質問等ないようですので、各議案ごとに順次採決をいたします。議案第

27 号を可決することにご異議ございませんか。 

(「異議なし」の声あり) 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。よって､議案第 27 号は原案のとおり可決され

ました。 

次に、議案第 28 号を可決することにご異議ございませんか。 

(「異議なし」の声あり) 

委 員 長   ご異議ないものと認めます。よって､議案第 28 号は原案のとおり可決され

ました。 

次に、日程第 2、報告事項について順次報告願います。 

次  長   ｢平成 23年第一回区議会定例会（2月議会）における一般質問」について資 

料１により報告 

庶務課長   ｢平成 23年予算特別委員会における教育費の主な質疑」について口頭によ 

り報告 

学務課長   ｢３５人学級編成」について資料２により報告 

｢区立学校における事故発生状況の推移」について資料３により報告 

指導室長   ｢平成 22年度区立小中学校における不登校・いじめの状況」について資料 
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資４により報告 

｢平成 22 年度区立中学校卒業生の進路状況」について資料５により報告 

｢平成 23 年度中学生海外体験学習」について資料６により報告 

｢平成 23 年度における「全国学力・学習状況調査(国)」及び｢児童・生徒の

学力向上を図るための調査(東京都)」｢中央区学習力サポートテスト(中央

区)」について資料７により報告 

副 参 事   ｢明正小学校改築準備協議会」について資料８により報告 

図書文化財課長   ｢平成 23年度区立図書館図書特別整理の実施に伴う臨時休館」につい資 

料９により報告 

｢平成 23 年度区立図書館における図書等のリサイクルの実施」について資 

料 10により報告 

庶務課長   ｢中央区地域家庭教育推進協議会と小・中学校・幼稚園との連携による家庭 

教育学習会」について資料 11により報告 

図書文化財課長、学務課長  ｢意見・要望について」資料 12 により報告 

委 員 長   ただいままでの報告について、ご質問等ございますか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは、私からひとつお願いします。報告事項のなかで「読書コンクー 

ル」というお話がありましたが、中央区ではこれまでこういったコンクール

を実施したことがありますか。 

図書文化財課長   区全体で、子どもたちを対象にしたコンクールは実施したことがありません。 

今回、一般質問の中で例示されているのは 23 区内のある区ですが、その区

ではおすすめ本のリストのようなものを配布しております。また、毎年読書

コンクールを開催し、感想文部門やポップ部門など参加しやすい工夫もされ

ているようです。 

委 員 長   読書コンクールというと、読書感想文というイメージになりがちですが、

中央区でも詩の朗読なども含めた大きな意味での「読書コンクール」という

ものをやってみたらどうかなと思います。参考までに申し述べました。 

       ほかにご質問等ないようでしたら、これで本日の日程は終了いたしますが、

委員の方からご意見等がございましたらお伺いいたします。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは、私からもう一、二質問をさせていただきます。 

先日の第１回校長・園長会で、退職された校長先生がご挨拶に３名いらし

てましたが、決して華美にということではなく、教育委員会として中央区で

退職を迎えられた校長先生に感謝の気持ちのひとつとして何か記念品のよう

なものは考えられませんか。 

次  長   学校という教育現場の最高責任者として、教育に携わっていただいた先生
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方ですので、それに対する感謝の気持ちは何らかの形で示さなければならな

いと私どもも思いますので、他区の状況や規定の整備を含め今後の対応につ

いて検討してまいります。 

委 員 長   よろしくお願いします。 

それからもう一点、ちょっと気になっていることがあります。それは学校

改築の件なのですが、明石小学校、中央小学校はいま改築本番を迎えていま

す。明石小学校の改築現場では、周囲に花などの植栽があったり、囲い塀も

白い塀が全部ではなく聖路加病院のほうは格子状になっていたり、バリエー

ションがあっていいと思います。一方、中央小学校の改築現場を見てみます

と、囲み塀が全部白い状態で非常に殺風景な感じがします。バスのラッピン

グのように学校の思い出などを塀に表現したら、地域とのコミュニケーショ

ンなども図れていいと思うのです。以前の委員会でもお話をさせていただき

ましたが、一向に実施されずちょっと寂しい気がします。いかがでしょうか。 

また、改築準備協議会あるいは改築推進協議会を、改築の節目節目で開催

し、ＰＴＡや地域などの声をしっかりと聞くことが大切だと思います。 

次  長   今年の１月に中央小学校を担当する業者と打合せを行い、ご指摘の内容に

ついて推進していこうことになりました。営繕課にもいろいろとお願いした

ところでございます。しかし、その後東日本大震災の発生や、統一地方選挙

などの関係で対応がおくれた部分もございました。５月中には囲い塀に地域

の歴史写真などを設置していく予定です。今後のスケジュールがまとまりし

だい、改築推進協議会の委員の皆さまや、町会の皆さまに業者からチラシな

どでご案内するようお願いをしているとこでございます。教育委員会にもそ

のチラシが届きますので、委員の皆さまにも送らせていただこうと考えてお

ります。 

 次に、改築推進協議会は設計が終わったら終わりということではございま

せん。協議会の会合の席上でも、随時機会をとらえながら工事の進捗状況や

現場見学会などを実施していこうと話し合っております。また、そういった

なかでご希望とかあればお伺いし、可能な範囲については対応していこうと

考えております。 

委 員 長   工事関係の業者は営繕課が指導しているのでしょうが、やはり学校という

ことですので教育委員会でもきちんとリードし適切にコントロールしていた

だきたいと思います。よろしくお願いします。 

 ほかにいかがでしょうか。 

（「なし」の声あり） 

委 員 長   それでは、ほかにご意見等がないようですので、本日の委員会を閉会いた

します。 
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午後４時００分 松川委員長閉会宣言 

 

署名委員 

 

 


